

## SUMMARY

# TINJAUAN KETEPATAN KODIFIKASI DIAGNOSA PENYAKIT JIWA ANAK DAN REMAJA PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

Created by I PUTU EKA SUTRA PRAMAYOGA

**Subject** : TINJAUAN KETEPATAN KODIFIKASI DIAGNOSA PENYAKIT JIWA ANAK DAN REMAJA PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

**Subject Alt** : TINJAUAN KETEPATAN KODIFIKASI DIAGNOSA PENYAKIT JIWA ANAK DAN REMAJA PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

**Keyword** : KETEPATAN KODIFIKASI DIAGNOSA PENYAKIT JIWA ANAK DAN REMAJA

### Description :

Tinjauan Ketepatan Kodifikasi Diagnosa

Penyakit Jiwa Anak dan Remaja Pasien Rawat Jalan di Rumah Sakit Jiwa Dr.

Soeharto Heerdjan, Karya Tulis Ilmiah, Program D-III Rekam medis dan

Informasi Kesehatan-FIKES, Universitas Esa Unggul Jakarta ; Tahun 2013, 48

halaman, 4 tabel, 7 lampiran.

Rumah sakit adalah sarana kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan meliputi promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat. Satu di antara sistem pengolahan data yang penting dalam sistem rekam medis adalah sistem pengkodean. Pemberian kode merupakan suatu penetapan kode dengan mengkombinasikan huruf atau angka atau kombinasi huruf dalam angka yang mewakili komponen data. .

Satu diantaranya cara pengumpulan data adalah dengan observasi, dilakukan secara langsung sehingga didapatkan gambaran mengenai pelaksanaan kegiatan pengelolaan rekam medis. Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan yang beralamat di Jl. Prof Dr. Latumeten No.1 Grogol - Jakarta Barat. Rumah Sakit ini memiliki 300tt, dengan jumlah pasien rawat jalan rata-rata perhari mencapai 138. .

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui keakuratan kode diagnosa penyakit jiwa anak dan remaja pasien rawat jalan Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan. Dalam melakukan penelitian, penulis mengambil 79 berkas rekam medis pasien jiwa anak dan remaja sebagai sampel. Dari penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa dari total 79 kode diagnosa kemudian diperoleh 20 diagnosa penyakit yang diperoleh kriteria tepat dan kurang tepat, diagnosa tepat sesuai dengan ICD-10 terdapat 44 kode (55.70%) tepat, sedangkan 35 kode (44.30%) kurang tepat dalam penulisan kode diagnosa. .

Dengan demikian, penulis mengambil kesimpulan bahwa pemberian kode diagnosa penyakit jiwa anak dan remaja pasien rawat jalan Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan masih ada yang kurang tepat.

Kepustakaan : 12 ( tahun 1991 – tahun 2011 )

**Date Create** : 13/11/2014

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2010-36-017  
**Collection** : undergraduate\_2010-36-017  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor